
Protokoll: Leider konnte es zu dem geplanten Ortsbeiratstermin mit der Entwicklungsargentur 

Rheinland-Pfalz nicht kommen, da dies in der Coronazeit nicht möglich war. Dies ist besonders 

bedauerlich, da Stolzenfels ein Tor zu diesem wunderbaren Event sein könnte. Der Ortsbeirat 

wünscht daher, dass die beteiligten sobald dies wieder realisierbar ist an einem Konstruktiven Tisch 

zusammenfinden. Zu denken ist in diesem Zusammenhang auch an die Meilenstein GbR mit ihrem 

Konzept für das ehemalige Waldfreibadgelände, die Planer für das Gelände an der Königsbacher, die 

Generaldirektion Kulturelles Erbe etc… Im Dialog ließen sich die Ideen hier voranbringen.  

 

 


